

TRABAJO FINAL

Había una vez dos hermanitos llamados Florcita y Patricio.

A Florcita le gustaba cuidar el agua. Pero Patricio no sabía cuidar el agua, el gastaba el agua de la bañera y no cuidaba el agua.

El niño dejaba la palanca del baño abajo. A pesar que le decían que no hiciera eso.

Una vez cuando su papá de Patricio le mandó a lavar su carro pero él sin pena lo dejó gotear el agua al piso y Florcita le llamó la atención.

Florcita cada vez que veía una tubería rota trataba de arreglar. Y ella poco a poco le enseñó a Patricio a cuidar el agua.

Florcita siempre cuidaba el agua y fue así que Patricio al ver a su hermano a cuidar el agua él también aprendió.

Patricio aprendió a no desperdiciar el agua a la hora de bañarse. Patricio a la hora de meterse a la bañera solo utilizaba el agua necesaria.

El poco a poco hizo unos cambios y desde ahí siempre cuidaba el agua.

CUIDEMOS EL AGUA